

# **Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zur Altstadtführung**

## **"Auf den Spuren der VIPs durch die Hanauer Altstadt"**

**Sonntag 11. Okt. 11Uhr**

**Treffpunkt: Vor der Stadtbibliothek am Schlossplatz**

Hanau war schon immer – nicht zuletzt durch den Bau der Neustadt am Ende des 16. Jahrhunderts – eine weltoffene, reiche und teure Handelsstadt mit zeitweiligem Residenzcharakter. Hier trafen und treffen sich heute noch wohlhabende und bekannte Leute aus aller Herren Länder.

Am kommenden Sonntag nimmt Sie die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) gemeinsam mit der Volkshochschule Hanau auf eine unterhaltsame Zeitreise durch mehrere Jahrhunderte mit. Sie treffen dabei berühmte Persönlichkeiten, deren Namen aufgrund ihres Konterfeis erraten werden müssen.

Die Stadtführerin **Ingrid Kirsch** erwartet die Besucher um 11 Uhr vor dem Gebäude der Stadtbibliothek am Schlossplatz.

**Die Führung ist gebührenfrei**

**Seien Sie herzlich willkommen!**